

2. Herren wieder auf dem Boden der Tatsachen

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 25. September 2011 um 10:26 Uhr -



Nach dem guten Saisonstart musste die 2. Herren am Samstagabend im dritten Saisonspiel die erste Niederlage einstecken. Dabei begann das Auswärtsspiel bei der DJK "Rheinwacht" Oberwesel in den Doppeln recht gut: Matthias Emmel/Oliver Seckler und Tobias Weber/Volker Emmel hatten bei ihren Siegen wenig Mühe. Dann folgten allerdings in der ersten Einzelrunde einige unnötig verlorene Spiele auf Dichtelbacher Seite. Lediglich Matthias und Volker (Foto) konnten hier punkten, sodass man zwischenzeitlich mit 3:5 zurücklag. Ihr jeweils zweites Einzel konnten ausschließlich Matthias und Tobias gewinnen. Der TuS verlor dadurch am Ende mit 6:9. Alle vier Fünfsatzspiele gingen an die Gegner, die in den entscheidenden Situationen entschlossener waren.